

Die Bischofskongregation und Papst Leo XIV. suchen einen neuen Erzbischof für Wien.

Gerne wollen wir den Vatikan dabei unterstützen, und zwar mit unserem Gebet.

Wir bitten in einer Reihe von Anbetungstagen in unserer Erzdiözese Wien um einen "Hirten nach Jesu Herzen".

Anbetungstag in Traiskirchen 1. August

von 13.00 Uhr bis 7.00 Uhr morgens

mit Nachtanbetung

Abschluss: Hl. Messe am 2. Aug. um 7 Uhr

Ein Hirt nach Seinem Herz



KATHOLISCHE KIRCHE
Erzdiözese Wien

**NUR EINES IST WICHTIG:
DASS ER EIN HIRTE
NACH DEM
HERZEN JESU
IST.**

Christoph Kardinal Schönborn



erzdioezese-wien.at/hirt

cc.wikicommons:GF-reihalter